
Beschluss: 
 
Zu der „Resolution gegen Rechtsextremismus“ legt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras als 
Tischvorlage eine ausführliche schriftliche Sachstandsdarstellung vor, die er kurz zusammen-
fassend erläutert. 
 
Ratsherr Ruge fragt nach dem Sachstand hinsichtlich des RAL-Gütesiegels „mittelstandsori-
entierte Verwaltung“ und kritisiert, dass der Bericht dazu nur unzulängliche Aussagen ent-
hält. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass beschlossen wurde, dem Gütesie-
gel nicht beizutreten, wohl aber, die Inhalte weiter verfolgen zu wollen. Er sagt ergänzende 
Informationen für die Ratsversammlung zu. Ein ausführlicher Bericht zum Sachstand bezo-
gen auf die einzelnen Kriterien, könne erst zur Sitzung im August geliefert werden. 
 
Ratsherr Hansen fragt nach, wie es um die Umsetzung des Antrags betreffend der Benen-
nung einer Straße / eines Platzes nach Chris Gueffroy bestellt ist. Der Antrag aus 2009 ist 
immer noch nicht umgesetzt. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, eine Perspektive anhand eventuell geeigneter 
Straßen aufzuzeigen. Er weist auf die Beteiligung der Stadtteilbeiräte bei der Namensgebung 
für Straßen hin. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


